

# PDTI realiza capacitación sobre uso seguro de plaguicidas para agricultores de Nueva Imperial



Entre el 31 de mayo y el 3 de junio, profesionales del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI) de la Municipalidad desarrollaron una exitosa capacitación sobre el “Uso Seguro de Plaguicidas”, como parte de las actividades del plan de trabajo del Territorio Imperial Centro 2.

Durante estas jornadas, respaldadas por el alcalde César Sepúlveda Huerta, 15 agricultores de diversos territorios participaron y recibieron formación especializada, convirtiéndose en referentes para sus comunidades.

Los talleres tuvieron como propósito transferir conocimientos en los procedimientos a aplicar durante el manejo de plaguicidas desde su adquisición, transporte y almacenamiento con énfasis en el

cuidado personal, medioambiental y de calidad en los productos agrícolas producidos, evitando contenidos de residuos que superen lo permitido en la normativa chilena. Además de entregar conocimientos en el uso adecuado de plaguicidas, desde la selección de productos adecuados a los problemas fitosanitarios a resolver, dosificación y manejo de residuos peligrosos posteriores a la aplicación.

La capacitación dictada por el certificador aplicador de agroquímicos Luis Castro, además contó con la gestión del alcalde Sepúlveda, para la entrega de elementos de seguridad esenciales para la correcta aplicación de plaguicidas, tales como mascarillas especiales y trajes de protección.